NUESTROS COLABORADORES

María de los Ángeles Arias Guevara

Es doctora en Filosofía y maestra en Sociología por la Universidad de La Habana. Es autora de varios libros entre los que destacan: Para romper el silencio. Lecturas sobre mujeres, géneros y desarrollo humano, y Estudios sobre desarrollo local, innovación social y género. Es autora además, de varios capítulos de libros, entre los que sobresalen: "Caminos para la extensión agropecuaria en Holguín"; "Unidades básicas de producción cooperativas: expectativas y materialización de sus principios al año de creadas" y "Tendencias actuales en las cooperativas de créditos y servicios: visión desde un estudio de caso". Es profesora titular de la Universidad de Holguín, Cuba. Trabaja como docente e investigadora en el Centro de Estudios sobre Cultura e Identidad, además, coordina el área de Desarrollo Local y Estudios de Género, así como el Núcleo de Estudios de Género en esa institución.

ARISBEL LEYVA REMÓN

Es doctor en Ciencias Sociológicas por la Universidad de La Habana. Es coautor de varios libros, los más representativos son: Cooperativismo rural y participación social; Cambios tecnológicos, sustentabilidad y participación; Participación social y formas organizativas de la agricultura, y Sociedad cubana, hoy: ensayos de sociología joven. Actualmente se desempeña como investigador en la Casa de la Nacionalidad Cubana, institución dedicada a las investigaciones sociales perteneciente al Ministerio de Cultura de Cuba, además, es profesor titular de tiempo parcial de la Universidad de Granma, Cuba. Investiga acerca de los problemas socioeconómicos y clasistas de la sociedad rural, las organizaciones cooperativas y el campesinado en Cuba.

VIDAL QUINTANA EQUIHUA

Actualmente cursa la maestría en Administración y Dirección de Empresas en el Tecnológico de Monterrey, campus Morelia; es ingeniero en sistemas computacionales egresado del Instituto Tecnológico de Morelia, ciudad de la que es originario. Como servidor público de la Procuraduría Agraria participó, a partir de 1997, en el Programa de Certificación de Derechos Ejidales y Titulación de Solares (PROCEDE), desde diferentes encargos. Formó parte de la Coordinación de Asesores del Procurador Agrario. Actualmente es director de Desarrollo Regional en la misma institución, asesorando a productores para la constitución de organizaciones económicas rurales.



Lizbeth Arreola García

Actualmente cursa la maestría en Administración y Dirección de Empresas en el Tecnológico de Monterrey, campus Morelia; es licenciada en Mercadotecnia y Ventas por la Universidad Vasco de Quiroga. Ha participado en diversos eventos, el más reciente en 2011 denominado Segundo Coloquio para el Desarrollo del Capital Humano "Impulsando la Competitividad Empresarial" en el Tecnológico de Monterrey. Actualmente se desempeña en el ámbito administrativo en empresas privadas y proporciona asesoría en la gestión de proyectos nuevos, donde se requiere investigación sobre industrias, proveedores, clientes potenciales y procedimientos para, de acuerdo con la normatividad, llevarlos a cabo.

